

que se tomaba para pronunciar esta palabra. Y cuando, al azar, se encontraban con uno en la calle, embutido en extraña indumentaria y llevando sobre sus hombros esas largas maderas que debían ser tan pesadas y embarazosas, volvíanse a su paso y los más comprensivos pensaban que, en suma, es preciso de todo para hacer un mundo. Ellos, cuando regresaban, después de misteriosas excursiones, quemados por el sol, los ojos llenos de luz y de maravilla, intentaban, a veces, transmitir a los demás sus impresiones. O bien, más a menudo, se callaban.

Y después, el milagro se ha realizado. El esquí, lentamente se ha impuesto.

El camino blanco... Es inmenso, aéreo, vivo. Franquea desfiladeros y valles, y para los audaces, se hunde en la alta montaña, atraviesa glaciares donde reina el inmemorial silencio de las montañas. En una de sus obras, Leslis Stephen escribió: "Sólo los Alpes poseen el mérito de poder, a la vez, calmar y alentar". Es esta "convelescencia moral" que nos da la nieve, sus parajes y sus deportes.

(Fragmentos escogidos de un artículo de una revista suiza).

Nuestro historial

Al querer compendiar las actuaciones de esta Sección, debemos ante todo encomiar la labor de los iniciadores de la práctica del esquí en nuestra ciudad, dando algunos pormenores entresacados de boletines antiguos.

Después de unas temporadas de salidas y excursiones a la nieve, es el año 1934 que se forma la sección de "Esports de Neu", siendo su primer Presidente, don José Gabarró. Inicia sus trabajos con varias conferencias de divulgación, complementadas con salidas bien preparadas y es en este año que se disputa el I Campeonato de Granollers, en La Molina, con 14 inscritos, quedando campeón Pedro Llach, premio a su preparación y facultades.

En el año siguiente, el II Campeonato local se corre en las dos pruebas de Fondo y Descenso, renovando su título Pedro Llach. La afición a este deporte fué creciendo, quedando arraigada del todo.

El período del Movimiento Nacional, interrumpió su auge, para con mayor fuerza desenvolverse después.

Es en el año 1943, que se renaua la sección, reagrupando de nuevo los esquiadores, que, de modo esporádico, habían continuado yendo a la nieve, presidiéndole don Juan Mas. Nueva captación de socios, organizándose enseguida la II Sesión Blanca, proyectándose una selecta selección de películas deportivas. Vuelven las competiciones, con el III Campeonato local, en La Molina, que gana brillantemente Jaime Llacuna, en fuerte pugna.